

Inhalt

Schwerpunkt:

Gesundheitsförderung und Prävention In der Pflege

verantwortlich für den Schwerpunkt: Julia Lademann, Annett Horn

Einführung291

Benjamin Bohn, Veronika Anselmann, Steve Strupeit

Förderung der Adhärenz bei Interventionen zur Mobilitätsförderung in der stationären Altenpflege. Die Entwicklung eines Konzepts am Beispiel des Plaudertisches

Promotion of adherence to interventions to promote mobility in nursing homes – The development of a concept using the example of the chatting and exercise table293

Petra Wihofszky, Jan Braun, Jana Herrmann, Daniel Knas, Michaela Springer

Gesundheitsförderung im Setting Pflegeschule. Ein partizipatives Instrument zur Planung von Maßnahmen

Health promotion in the nursing school setting. A participatory tool for planning interventions308

Lena Marie Wirth, Isabel Jalass, Nicole Ruppert, Andreas Büscher, Manfred Hülsken-Giesler

Gesundheitsorientierte Führung in der Pflege – Einflussmöglichkeiten der Führungspersonen auf die Gesundheit von Pflegefachpersonen

Health-oriented leadership in nursing – Opportunities for leaders to influence the health of nursing professionals322

Beiträge

Ulrike Scorna, Wolfgang M. George, Karsten Weber
Ethische Dimensionen der Begleitung Sterbender. Eine qualitative Erhebung
der Bedingungen des Sterbeprozesses in deutschen Pflegeeinrichtungen
Ethical dimensions of care for the dying. A qualitative survey of the conditions
at the end of life in German nursing facilities.....337

Nele Meinert, Kristina Woock, Linda Völtzer, Paul U. Nordholt, Susanne Busch
Pflege und Unterstützung auf Distanz. Ergebnisse einer Befragung zur
Unterstützungssituation von „Distance Caregivers“
Care and support at a distance – Results of a survey on the support situation
of „distance caregivers“355

Zur Diskussion

Hanna Batzoni, Markus Witzmann
Projekt in Bayern: Gesundheitsförderung und Gewaltprävention
in Pflegeheimen370

Junge Pflegewissenschaft

Simon Stiehl, Markus Witzmann, Nina Schlüter
Reizüberflutung von Menschen mit Autismus-Spektrum-Störungen (ASS)
in der klinischen Akutversorgung – Ansätze zur Reizminderung376

Berichte und Meldungen379

Mitgliederinformationen382